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会      議      録 

会議の名称 第２回滑川町コミュニティセンター建設委員会 

開催日時 令和６年１２月２７日（金） １０時３０分～１２時００分 

開催場所 滑川町役場中会議室（２階） 

出 席 者 

＜建設委員会委員＞ 

内田委員長、岩﨑副委員長、山下委員、小林委員、吉野委員、松本委員、 

保泉委員、横田委員、小柳委員、上野委員、篠﨑委員、福島委員、 

澄川委員、稲村委員、関口委員 

＜事務局＞総務政策課 奥野副課長、企画調整担当 久保島 

株式会社オオバ 泉澤、木村、船越 

会議内容 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

 （１）コミュニティセンター施設整備基本設計について 

 （２）その他 

４ 閉会 

会議資料 

・資料１ 検討内容の確認 

・資料２ 平面図・立面図等 

・資料３ 所要室のイメージ 

・資料４ 検討の流れについて 

会議録の 

作成方針 

□ 録音テープを使用した全文記録 

□ 録音テープを使用した要点記録 

■ 要点記録 

記録内容の確認方法 会議録の配布 

その他の必要

事項 
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  1.開会 

  2.あいさつ 

  3.議事  

  （1）コミュニティセンター施設整備基本設計について（オオバ） 

 

・大ホールや多目的コミュニティ室に配置するスタッキングテーブルについて 

 陶芸クラブではろくろを置いて使用する机が必要なので、耐久性のあるテーブル等を検

討して欲しい（保泉委員） 

・大集会室についてはスクリーンが付いていると思うが、会議室などにはスクリーンを吊

ることができるように、若しくは、白い壁に投影することなどを検討して欲しい 

 （保泉委員） 

 

・先日の第６次総合振興計画の会議などでも話が出たが、滑川町はどの世代にとっても、

集う場所が無いということで、サークルに参加していなくても集まってこれるような集

う場所としてのコミュニティセンターを計画して欲しい（岩﨑副委員長） 

・ユーススペースなどの考えはいいと思う（岩﨑副委員長） 

・レイアウトを変えることが出来るのなら、調理室とユーススペースの配置を交換したい。

大ホールや他の部屋の近くに配置すると、調理の匂いなども気になるので、奥にユース

スペースを配置し、玄関わきには調理機能を持つ多目的ワークスペースなどとし、外の

庭の部分にウッドデッキなどを設置して、天気が良ければ外でも食べられる、販売もで

きるような、楽しい機能を持たせるのを検討してみてはどうか（岩﨑副委員長） 

 

・ステージ脇の楽屋・控室に小さなWCをつけて欲しい、WCが遠いと出演の前に困る為、

出演者の為にお願いしたい（吉野委員） 

 

・多目的トイレ等、バリアフリーの観点から、障害者、視覚障害者などへの配慮を考えて

設置して欲しい（松本委員） 

  ⇒埼玉県には福祉のまちづくり条例等があるので、新築の物件についてはこれに準拠

して計画する予定である（事務局） 

 

・屋根はどういう形になるのか。また室外機はどこに設置するのか（内田委員長） 

  ⇒屋根は陸屋根で平らとする。室外機は北側の地上部分に設置の計画である（オオバ） 

・太陽光パネルはどこに置くのか（内田委員長） 

  ⇒設備配置図の建物屋根部分に設置の計画である。パネルの容量については、職員が 

24時間のあいだ対応できるものとして 10kwを設定している（オオバ） 

・災害時に避難者が使う一般的な電力として使用できる容量なのか（内田委員長） 

審 議 内 容  (発言者、発言内容、審議経過、結論等) 
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  ⇒避難者の携帯の充電用や大ホールの照明などをまかなう程度で、他にも事務室の空

調などは非常用発電での対応設備などを計画している（オオバ） 

   太陽光発電は補助程度として考えている（事務局） 

 

・避難所のペット対応など、施設としては考慮しているのか。町の防災計画の話にもなる

が、災害時のスペースなどを確保しておいた方がいいのではないか（横田委員） 

 ⇒避難所に持たせる機能として必要な部分を、防災担当と協議して設置する（事務局） 

 

・多目的コミュニティ室の防音について、間仕切壁の機能はどの程度なのか 

 （岩﨑副委員長） 

  ⇒可動間仕切壁の仕様では完全な防音は難しく、音や振動についてはある程度伝わっ

てくると考えている。防音タイプのドアなどは計画するが、時間調整など運用で考

慮する必要もあるかと考える（オオバ） 

 

・調理室が北側のままの場合、外に出られる扉が付いて有ると、炊き出し等を行う時も、 

使い勝手がいいと思われるので、検討願いたい（岩﨑副委員長） 

 

・他に無ければ、これまで出た意見を検討頂きたい。また、今後のスケジュールはどう

か（内田委員長） 

 ⇒本日出た意見をまとめ、面積や予算との関連含めて検討していきたい（事務局） 

 ⇒次回、第３回については 2月上旬を考えており、基本設計を整理して提示する予定

である。日程についてはまた後日連絡する（事務局） 

 

（2）その他 

  ・前回の会議録については、本日了承を得たので、町のホームページ等に掲載する段取

りとする（事務局） 

 


